

Betriebsratswahl 2022 – DB Kommunikationstechnik GmbH Region Süd

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor: **Reinhard Radler**



Ich kandidiere zum Betriebsrat, da ich bei zukünftigen betrieblichen Ausrichtungen die Rechte und Interessen unserer Kolleginnen und Kollegen vertreten und mich vor allem für ein Klima des gerechten Miteinanders aktiv einsetzen möchte.

Mein Name ist Reinhard Radler, geboren am 04.11.1980.

Ich bin seit 1996 bei der Deutschen Bahn und nach meiner Ausbildung 2000 bei der DB-Kommunikationstechnik GmbH und ihren Vorgänger-Organisationen im Service-Team Regensburg eingesetzt. Meine Schwerpunkte sind in den Techniken der HOA, GSM-R, der Organisation von Kabelbaustellen sowie in der Beta-Antragstellung.

In meiner Freizeit bin ich oft mit meiner Frau und meinen zwei Hunden in den Bergen unterwegs. Zudem gebe ich ehrenamtlich als Trainer meine Leidenschaft zum Fußball an Kinder und Jugendliche weiter. Hier ist mir vor allem das Thema Integration und ein friedliches Miteinander wichtig.